

Partage de la Parole

Les parents et la confirmation Deuxième rencontre



Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (7, 37-41a)

La promesse de l'eau vive

Au jour solennel où se terminait la fête juive des Tentés, Jésus, debout, s'écria :

« Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi, et qu'il boive, celui qui croit en moi ! Comme dit l'Écriture : De son cœur couleront des fleuves d'eau vive. »

En disant cela, il parlait de l'Esprit Saint qu'allaient recevoir ceux qui croiraient en lui. En effet, il ne pouvait y avoir l'Esprit, puisque Jésus n'avait pas encore été glorifié.

Dans la foule, on avait entendu ses paroles, et les uns disaient : « C'est vraiment lui, le Prophète annoncé ! »

D'autres disaient : « C'est lui le Christ ! »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Répons : Louange à toi, Seigneur Jésus.